
 
Beantwortung der Anfrage der Ratsgruppe Die Partei zur Sitzung des Rates am 
03.11.2022:  
Mögliche Konsequenzen eines Social Media Posts gegen den FC St Pauli und seine 
Fans 
 
Frage: 
„Werden Sie als Vorsitzender dieses Gremiums, Oberhaupt der Stadt und prominenter Fan 
unserer Arminia eine öffentliche Entschuldigung dieses Politikers einfordern?“ 
 
Antwort: 
Nein. Der Post ist offenkundig nicht als Mitglied des Rates oder gar Vertreter des Rates der 
Stadt Bielefeld verfasst worden, sondern eine private Äußerung, die nicht im Kontext zum 
Ratsmandat steht. 
 
Zusatzfrage: 
Werden Sie darüber hinaus in gemeinsamen Gesprächen mit den Verantwortlichen der 
Arminia versuchen, ein Stadionverbot für das betreffende Mitglied zu erwirken, um 
zukünftigen Schaden von unserer Stadt und unserem Verein abzuwenden sowie das 
Sicherheitsgefühl anreisender Gästefans zu gewährleisten? 
 
Antwort: 
Nein. Entscheidungen über Stadionverbote sind nicht von der Stadt Bielefeld zu treffen.  


